

Bottroper Nachwuchs schwimmt auf Erfolgskurs

Unter dem diesjährigen Motto „Gemeinsam mit Hai-Speed ins Ziel!“ absolvierte die Nachwuchsmannschaft der Schwimm-Vereinigung Bottrop erfolgreich die zweite Vorrundenbegegnung des KidsCup 2025 – und das im heimischen Hallenbad. Die jungen Schwimmerinnen und Schwimmer überzeugten nicht nur mit sportlichen Leistungen, sondern auch mit starkem Teamgeist und beeindruckendem Einsatz.

In sechs spannenden Staffelwettbewerben sowie der anspruchsvollen 200-Meter-Team-Ausdauer zeigten die Kinder beeindruckende Fortschritte. Immer wieder wuchsen sie über sich hinaus, schwammen starke Rennen und lieferten ein spürbares „Wir-Gefühl“ im Wasser. Auch außerhalb des Beckens herrschte beste Stimmung – das gegenseitige Anfeuern und die Unterstützung durch Eltern und das gesamte Team machten die Veranstaltung zu einem rundum gelungenen Erlebnis.

Für die SVg Bottrop gingen folgende junge Talente an den Start: Lavinia Ortz (Jahrgang 2018), Hanna Certa, Lenja Schramm, Lucy Schulz und Milena Liuni (alle 2017) sowie Ferdinand Zaun, Jakob Meissner, Joshua Kirsch und Pia Binia (alle 2016).

Zum Abschluss des Tages wurden die „KidsCupper“ mit einer süßen Belohnung überrascht – ein Eis für alle, gesponsert von der Sparkasse Bottrop. Die Freude darüber war mindestens so groß wie über die persönlichen Bestleistungen.

Mit großer Vorfreude blickt die Mannschaft nun auf die kommende Vorrundenbegegnung – denn eines ist sicher: Mit so viel Teamgeist und Motivation kann der nächste Hai-Speed-Einsatz kommen!

Mit freundlichen Grüßen
gez. Alexandra Jörgens